



COMUNICADO



SECCION SINDICAL CGT AMBUIBERICA ZAMORA

Buenas tardes:

Como podréis venís observando, últimamente, las noticias sobre esta empresa y sus avatares, del mismo modo que pliegos, convenios y condiciones, etc. etc. están muy en boca de medios de comunicación y juzgados

Queremos decirnos que todo esto es fruto de un arduo trabajo de los delegados sindicales de Cgt (el resto desaparecieron)

Trabajo que muchas veces no está a la vista de todos, incluso otras veces ni trasciende, pero que al fin y a la postre va dando resultados.

Elegimos defender los derechos de los trabajadores y en ello estamos aunque reconocemos que las trabas que nos ponen la empresa cada día así como la lentitud en inspección de trabajo y juzgados hace que muchas veces sea agotador en cuanto al tiempo, siendo nuestro único objetivo de que **se respete a los trabajadores y sus condiciones laborales.**

Queremos agradecer el apoyo y la comprensión que día a día nos dais y como dijo uno de los responsables de la empresa. Cuando no se nos vea es que algo estamos “trabajando” y Zamora como podéis ver estamos en plena de actividad.

Del mismo modo, desde la Coordinadora Regional de CGT, no se para de luchar por los derechos de todos, si bien es cierto que estamos en verano y muchos estáis de vacaciones, nosotros no paramos y los resultados son los que vais viendo

Nuestros objetivos aunque están lejos, pero os aseguramos que cada vez estas más cerca.

Zamora 11 de Agosto del 2022



INFORMA

CGT

INFORMA

CGT